#### 尼崎市立成徳小学校

平成28年12月1日



12月号

# 感性豊かに 想いを広げた図玉展

校長 田邉 真一

落葉樹のグラデーションが鮮やかさを増すとともにその葉が音もなく散っていく様は穏やかな中にも本格的な冬の到来を感じます。保護者、地域の皆様には、日頃より本校教育のためにご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

先月18・19日の図工展にはお忙しい中にもかかわらず、多くの皆様方に参観・鑑賞いただき有り難うございました。また、育友会にお世話いただき、育友会の皆様の作品も展示していただきました。出品いただきました皆様にはすばらしい作品を有り難うございました。さて、ご鑑賞いただいた皆様の「図工展アンケート」のいくつかをご紹介します。

- 前に比べて、作品からはすごく成長している様子が感じられました。
- ・どの作品にも子どもの思いがいっぱいつまっていて、その思いがじーんと伝わってきま した。大変嬉しい一刻でした。
- ・将来の希望「おばあちゃんといっしょにくらしたい」その言葉、その優しさに感動しました。
- 作品を得意そうに見せる姿が楽しそうで、子どもと一緒に来てよかったと思いました。
- びっくりしました。感性の豊かさ、発想の自由さ、表現力の大きさに驚いたり感心させられたりしました。
- 各学年の子どもたちが一生懸命に作成している姿が目に浮かびました。育友会作品も目立つところに展示していただき、感謝しています。
- 作品中に「成徳の自然」を採り入れているところがよかった。学校の特色が生かされていて、いいと思います。
- 毎回楽しみにしていた図工展も今年が最後となり、少し残念な気持ちです。子どもたちの素晴らしい発想力に驚かされもしました。今度の図工展も鑑賞しようと思っています。

どのアンケートにも温かいコメントが溢れていました。有り難うございました。

先生たちも子どもたちのすばらしい作品を「より引き立たせたい」という思いで、連日遅くまで体育館で舞台作りに頑張りました。

さて、長い2学期もいよいよ最終月を迎えました。学習面や生活面のまとめをしっかりするとともに新しい年(酉年)を心新たに迎えてほしいと思います。

最後になりましたが、本校が平成28年を大きな事件もなく終えられますのも、ご家庭の皆様、地域の皆様、そしていつも子どもたちの登下校を見守って下さっている多くのボランティアの皆様のおかげと厚く感謝申し上げますとともに、来る平成29年も宜しくお願い申し上げ、お礼の言葉とさせて頂きます。

有り難うございました。よいお年をお迎えください。



		主 な 行 事			主 な 行 事
1	木	給食週間(2日まで) 個人懇談④	17	土	
2	金	個人懇談予備日	18		
3	土		19	月	5年アウトリーチ(音楽) 定時退勤日
4			20	火	給食最終日
5	月	朝会 委員会活動 振替 定時退勤日	21	水	餅つき大会
6	火		22	木	2学期終業式 大掃除
7	水		23	金	天皇誕生日
8	木	マラソン大会	24	土	
9	金	マラソン大会予備日	25		
10	土		26	月	冬季休業日(1/6日まで) 定時退勤日
11			27	火	
12	月	保健集会 定時退勤日	28	水	
13	火		29	木	
14	水		30	金	
15	木	校内研究会(5校時授業)安全点検	31	土	
16	金				



## <マラソン大会(12月8日(木) 予備日9日(金))>

寒さに負けない体づくりのためマラソン練習をしてきましたが、それの締めくくりとして、12月8日(木)(予備日9日(金))にマラソン大会を行います。 1,2年生は2校時(9:40~10:25)、3,4年生は3校時(10:45~11:30)、5,6年生は4校時(11:35~12:20)の予定です。

## <餅つき大会(12月21日(水))>

日本の伝統行事の一つである餅つき大会を、21日(水)に行います。子どもたちはとても楽しみにしています。前日の準備や当日は、地域や育友会の方に大変お世話になります。よろしくお願いします。

#### <冬季休業(12月26日(月)~1月6日(金))>

2学期の終業式は、12月22日(木)です。12月26日(金)~1月6日(金)までは、冬季休業になります。学校で出される「冬休みの生活」や「学年便り」等に目を通していただき、健康で安全な生活が送れますよう、ご家庭の協力をお願いいたします。1月9日(月)は、成人式ですので、3学期の始業式は、1月10日(火)です。